

Übung: Atemschutz

Geschrieben von: Melanie Pock

Sonntag, 15. März 2015 um 17:35 - Aktualisiert Sonntag, 15. März 2015 um 19:37



Am Abend des 12.03.2015 fand eine Übung zum Thema Atemschutz für die Mitglieder der Feuerwehr Kottlingbrunn statt. Diese wurde im Stationsbetrieb abgehalten, weshalb die Mitglieder in 3 Gruppen aufgeteilt wurden.

Bei der ersten Station wurde das Augenmerk auf den Türcheck gelegt und die Atemschutzüberwachung wiederholt. Die Zweite beschäftigte sich mit der Strahlrohrführung, dem Temperaturcheck und der Rauchgaskühlung. Bei der dritten Station wurde die Taktik im Innenangriff durchgenommen, wozu ein Raum vernebelt wurde und es galt eine Menschenrettung durchzuführen. Nach rund 2 Stunden konnte diese Übung beendet werden.

{gallery}/2015/Uebungen/Maerz/ATS{/gallery}